

Cabral Libii, candidat malheureux du parti Univers au scrutin du 07 octobre veut tourner la page de ce qu'il a qualifié de « forfaiture » et se lancer résolument vers les échéances électorales à venir, notamment les élections législatives et municipales.

Le coordinateur national du mouvement « 11 millions de citoyens » qui, à la présidentielle du 07 octobre se positionnait à la troisième position avec un score 6,28% veut déjà remobiliser ses troupes pour les prochaines batailles.

Cabral Libii vient à cet effet de lancer un appel pour une nouvelle contribution dans la perspective des élections législatives et municipales qui auront lieu en 2019

« Dès le 2 janvier 2019, inscrivons-nous sur les listes électorales, répondons à l'appel public à candidatures qui a été lancé par 11 Millions de Citoyens, formons-nous pour être de bons surveillants du vote, contribuons financièrement pour faire face aux charges du changement », a écrit l'ancien prétendant à la magistrature suprême, souhaitant par ailleurs que le code électoral soit révisé avant l'échéance électorale

A moins de 40 ans, Cabral Libii se présentait à la veille du scrutin du 07 octobre comme le symbole de l'espoir pour la jeunesse, mais depuis un moment, l'étiquette de membre du parti au pouvoir lui est collé sur le dos, de quoi craindre pour la chute de sa popularité